Por primera vez en cuatro años, estudiantes de preparatoria del Estado de Guanajuato visitaron el Museo de Mazda -Promover el intercambio a través de la experiencia del Kendama-

Diez estudiantes de preparatoria y dos administrativos del Estado de Guanajuato visitaron Hiroshima del miércoles 2 al martes 8 de agosto como parte del Programa de Intercambio Juvenil de la Prefectura de Hiroshima. Este programa se lleva a cabo como un intercambio mutuo con estudiantes de preparatoria de la prefectura de

Este programa se lleva a cabo como un intercambio mutuo con estudiantes de preparatoria de la prefectura de Hiroshima, y ésta ha sido la primera visita a Hiroshima en cuatro años. Anteriormente se envió a unas tres personas, pero esta vez el número de personas se ha incrementado significativamente con el objetivo de ampliar los intercambios.

En Hiroshima, se sigue aplicando el mismo programa que los miembros extranjeros de Hiroshima Kenjinkai que vienen a Hiroshima para el programa de apoyo al desarrollo sucesor de Kenjinkai en el extranjero.

El viernes 4 de agosto, los estudiantes de preparatoria de Guanajuato y sucesores del Kenjinkai extranjero visitaron el Museo de Mazda, que fue renovado el año pasado. Todos se mostraron muy interesados en conocer la historia y las capacidades tecnológicas de Mazda.



Estudiantes de preparatoria del estado de Guanajuato y sus acompañantes después de la visita al Museo de Mazda

En el almuerzo posterior, todos recibieron como regalo de recuerdo un kendama, originario de la ciudad de Hatsukaichi, prefectura de Hiroshima, por parte de esta Asociación de Amistad. El Sr. Hiroyuki Sunahara, maestro de kendama y representante de la empresa Sunahara Dream Planning de Hatsukaichi, fue invitado a este almuerzo y mostró una serie de técnicas animando el lugar con su ingeniosa charla. Todos estaban fascinados por el kendama, y la experiencia del kendama contribuyó a fomentar la interacción.



El maestro de kendama Sr. Sunahara (derecha) y el Coordinador de Relaciones Internacionales de la Prefectura de Hiroshima, Daniel (izquierda), que hizo de intérprete



Durante la experiencia del kendama bajo la orientación del Sr. Sunahara



Foto grupal al finalizar el almuerzo y la experiencia del kendama